## 福井2区 恩返しさせていただく

させていただく」と、温かい激励に表情を引き締めた。ち合い、「初心に返り、身を挺して謙虚に、ふるさと福井に御恩返しを下し、8選を果たした。お祝いに駆け付けた多くの支持者と喜びを分か第49回衆院選に福井2区から出馬した自民党の高木毅氏が野党候補を

す援だ央い援た木はなるとなってなっている。

8選を果たし支持者と万歳三唱する高木毅氏

ださる。今後も皆さんのご支 援のお蔭と喜びを噛みしめて の中、お礼の会が開催された。 氏が入場。当選の喜びと安堵 援のほどよろしくお願いしま 央においてお力を発揮してく いるところです。いよいよ中 たのも皆さん方の力強いご支 木先生が8期連続当選となっ 喜びを分かち合いながら高木 とう」の声が溢れ、 会場に大きな拍手と「おめで 所に当選確実の一報が入ると、 午後10時半すぎ、高木事務 はじめに、選対本部長が「高 お礼を述べた。 支持者と

新長、県議の田中敏幸氏が「皆事長、県議の田中敏幸氏が「皆ました。厚く御礼申し上げます。8期目の当選を祝して」よっ。8期目の当選を祝して」ますが、9期目の当選を祝して」まずが、9世紀では、1世紀を表現して、1世紀では、1世紀には、1世紀に

がり、夫人とともに鏡割りで に会場から「オー」と声があ が持ちあげると余りの大きさ お祝いの鯛が贈られ、高木氏 れ、選対副本部長から立派な ウグイス嬢から花束が贈呈さ が沸く。選挙戦を共に戦った える大きなだるまに勝利の目 頭を下げた。共同インタビュ 続けていきます。引き続いて 入れが行われると、再び拍手 とうございました」と、深く をお願いします。誠にあり 謙虚に身を挺して政治活動を ができました。初心に返り、 るご支援を賜り当選すること 「この度、皆さま方の絶大な を終え、高木氏の長男が支 皆さま方のご指導、ご支援 高木氏があいさつに立ち、